

DE GASOLINERO A GASOLINERO

ACAPULCO, GUERRERO.



El pasado 21 de marzo 2024, se llevó a cabo el "Desayuno de gasolinero a gasolinero", en Acapulco, Guerrero.

Organizado por la empresa Mi Gasolinera - Capacitación especializada por Mariano Gutiérrez Mejía, enfocada en la capacitación del servicio de Atención al cliente para estaciones de servicio.

Daniela Ponce - Directora General de la empresa Mi Gasolinera dio inicio al evento agradeciendo la presencia de:

El Lic. Mariano Gutiérrez Otero - Vicepresidente de la Asociación de Gasolineros de Guerrero y Consejero Onexpo Nacional.

La Lic. Gabriela Martínez Castillo - Presidenta de la AFEET - Asociación Femenil de Ejecutivas de Empresas Turísticas | Capítulo Guerrero.

La Lic. Herminia Solís Arizmendi - Empresaria Gasolinera del estado de Guerrero.

Y del Lic. Carlos Reyes Paris - Empresario Gasolinero del estado de Guerrero.



>>> ACAPULCO, GUERRERO



DESAYUNO DE GASOLINERO A GASOLINERO

>>> Tuvimos la valiosa presencia de ENERGIAMAS empresa dedicada a la **Comercialización de Gasolinas y Diésel** constituida en el año 2017 y atendiendo desde el 2018 estaciones de franquicia Pemex y banderas blancas en México.



ENERGIAMAS



Actualmente cuentan con **más de 400 estaciones de servicio (clientes)** en los **CLUSTER VIII GOLFO y IX SUR**, ubicadas en las terminales de Escámela, Jalapa, Minatitlán, Pajaritos, Perote, Puebla, Tierra Blanca, Tuxtla Gutiérrez, Veracruz y Villahermosa, y en el sur; Acapulco, Iguala, Oaxaca, Salina Cruz y Tapachula.

Durante el evento el **Lic. Gerardo Aguilar - Representante Legal** y el **Ing. Manuel Alejandro Cortez - Gerente de Ventas**, mencionaron los beneficios de crédito, ahorro, mayor utilidad, suministro, cero inversión, descuentos especiales, sin interferencias y atención personalizada.



**50 AÑOS
DE EXPERIENCIA
EN EL SUMINISTRO DE
COMBUSTIBLE**



Cuentan con una participación importante en el mercado nacional que los coloca como un grupo líder en el país, con mayor fuerza en el sureste. ¡Acércate a tu aliado de confianza!

>>> ACAPULCO, GUERRERO



DESAYUNO DE GASOLINERO A GASOLINERO

>>> Continuamos con el tema “Auto-mantenimiento como reflejo de ahorro”.



A cargo de la **Lic. Abigail Huerta Anguiano - Gerente de Telemarketing**, explicó la diferencia del gasto en solicitar los servicios a un técnico externo VS contar en la estación con un encargado de mantenimiento.

Mencionó que deben estar prevenidos ante la visita inesperada de alguna autoridad, conservar los bienes de la estación, mantener una buena imagen para el cliente y evitar detener las ventas.

Recuerda que...

¡La capacitación, es un elemento transformador!

La estación de servicios es la más beneficiada al capacitar, ya que:

Se incrementa la productividad, se reducen los niveles de rotación, propicia el compromiso de los colaboradores con los objetivos, promueve la comunicación y mejora la sinergia en los equipos de trabajo.

Y entonces, si hay tantos beneficios, ¿por qué no todas las estaciones están capacitando a sus asesores de ventas en piso?



>>> ACAPULCO, GUERRERO

DESAYUNO DE GASOLINERO A GASOLINERO



NORMATIVIDAD



Contamos con la participación de la **Lic. Herminia Solís Arizmendi** - empresaria Gasolinera del estado de Guerrero.

Quien comentó que después del Huracán Otis ya no son los mismos. Al recibir un golpe muy fuerte e inesperado, ahora traen

una visión diferente, desde la administración hasta la operatividad; y de cómo el día de hoy deben funcionar las estaciones de Acapulco. Agradeció al **Lic. Mariano Gutiérrez Otero** su preocupación, pero sobre todo su ocupación por los gasolineros del estado de Guerrero.

Proseguimos con la presencia del **Mtro. David Hernández Martínez** - Director General de la empresa **Sustentabilidad Empresarial** quien nos impartió el tema "Regularización ASEA en Materia de Impacto Ambiental y otros aspectos clave".



Comentó que hace 1 año se tuvieron diálogos importantes con la ASEA, ya que repentinamente se informó que se debían sustituir aquellos tanques que tuvieran más de 30 años de vida de acuerdo a su garantía; eso generaba un impacto económico muy grande y no era el criterio técnico correcto para las estaciones. Sin embargo nos exhorta a cumplir con la

normatividad, poniendo a su consideración los servicios de asesoría y consultoría empresarial.

»»» ACAPULCO, GUERRERO
21 de marzo, 2024.

Mi Gasolinera
Capacitación Especializada
por Mariano Gutiérrez Mejía

DESAYUNO DE GASOLINERO A GASOLINERO

»»»



En este evento tuvimos la oportunidad de escuchar a la **Lic. Gabriela Martínez Castillo** - Presidenta de la **AFEET** - Asociación Femenil de Ejecutivas de Empresas Turísticas - Capítulo Guerrero.

Quien nos exhorto a visitar Guerrero, hizo hincapié en visitar Acapulco, siendo la mejor manera de hacer que el puerto se levante, que siga siendo uno de los mejores lugares para visitar por su clima, su playa y gastronomía.

La Lic. Gabriela agradeció a los asistentes por confiar y llevar a cabo este evento en el puerto de Acapulco.



»»»

Culminando el evento con la valiosa participación del **Ing. Antonio Juárez**, quien nos compartió el tema “La importancia del envío de reportes de controles volumétricos al SAT”.

Indicó que es importante tener los registros con base en el anexo 30 y sus alarmas. Cada alarma debe generar un evento de bitácora en el sistema, la descarga debe coincidir con la factura, por lo que el sistema debe indicarnos cuando el volumen, no sea el mismo.

ALVIC, empresa dedicada al desarrollo de Hardware y Software de controles volumétricos para estaciones de servicio y tiendas de conveniencia, con más de 25 años de experiencia.

DE GASOLINERO A GASOLINERO ACAPULCO, GUERRERO

NORMATIVIDAD PARA TU ESTACIÓN DE SERVICIOS



Durante el evento se contó con la participación del **Lic. Rodolfo Lara Meraz - Representante del Fondo para la Reconstrucción de Acapulco y Coyuca**, quien explicó acerca del Fondo de Reconstrucción proveniente de Dubái y Qatar, al entender la devastación del Huracán Otis, creando el Programa Económico que permita fabricar los fondos suficientes para ponerlos a disposición de los empresarios del puerto.

El **Arq. Rafael Trani**, nos habla de los problemas que existen en Acapulco después de Otis; las 600,000 toneladas de basura, el restablecimiento de los servicios básicos, la destrucción de la vegetación y la falta de planes de emergencia.

Concluyó explicando ampliamente una nueva **Visión Metropolitana de Acapulco 2050**.

De esa manera se llegó al final del evento donde **la empresa Mi Gasolinera agradeció a nombre del C.P. Mariano Gutiérrez Mejía** la presencia de todos los presentes al evento.



DESAYUNO EMPRESARIAL

DE GASOLINERO A GASOLINERO

ACAPULCO, GUERRERO



¡GRACIAS A TODOS POR ACOMPAÑARNOS!



eventos@migasolinera.com.mx
777 502 21 44

NETWORKING - ALIANZAS COMERCIALES